
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ６番 中川　治 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治 12番 酒井　喜之

出席推進委員 ６名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号

議案第２号

報告第１号

報告第２号 農業用施設等としての利用に関する届出について

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第19回総会

日時　令和７年２月５日（水）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.

開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

閉会

それでは、第18回上市町農業委員会総会を開催したいと思います。宜しくお願いいたします。

只今の出席委員は、12名中10名でございます。定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告
いたします。また推進委員は、６名全員出席いただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶をお願いします。

会長あいさつ

第18回　上市町農業委員会総会議事録

令和７年１月７日（火）　午後３時

10名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

農地法第１８条第６項の規定による届出について

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

それでは議事録署名委員の指名をさせていただきます。８番　青木委員さん、９番　稲葉委員さんお願いい
たします。なお本日の会議書記には事務局職員の米山さんをひとつよろしくお願いいたします。それでは
さっそく議案に入りたいというふうに思っとります。これより議事に入らさせていただきます。

「議案第１号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局より議案の説明をお願
いします。

（議案書をもとに説明）

はい、ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区の担当委員から報告をお願いし
たいというふうに思います。１番につきましてでは●●委員さん、●●推進委員さん。２番につきましてで
は●●委員さんは欠席ですけど、事務局の方からひとつよろしくお願いします。それと●●推進委員さんひ
とつよろしくお願いいたします。それでは１番からひとつよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっております。宜しくお願いしま
す。
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質問意見等がなければ、どうでしょうか。採決どうでしょうか。それではあの採決させていただきます。

それでは議案第２号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

●●委員さんと同じなので。●●●●●●になってそのままになっとんがで問題ないと思います。次のもう
一つの方なんですけど。●●だけ、●●も●●●もよくわからんような形であってその●●の中には●大き
さ小さいの●●あったかな。●●●の何処か●の何処か分かりにくいところで。土地の方も●●●●●●も
してなくて、●●とかみたいのは置いてあってそのとこから●みたいなとこがあったっていう状態でした。
譲られてまた綺麗にやられればまたすっきりするのかなって思います。以上です。

それじゃあ２番お願いいたします。

はい。ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方
は、よろしくお願いいたします。

議案第１号について、「意見なし」とすることに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

●●の●●で●●を扱っている●●です。

●●●の案件ちゃ●●●か

その他何か質問ありますか。ないようなので採決してもよろしいでしょうか。

●●さんとこ、これは●●●は

●●●はでております。

この●●ちゃなにをあれしとるがかな

全員賛成と認めます。議案第１号についてでは「意見なし」といたします。よろしくお願いいたします。

では次に、「議案第２号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認につい
て」事務局より説明をお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。それでは第２号議案について何かご質問ありますか。この説明に対して何
かご質問ありますか。

１番について説明いたします。場所は●●●●●●●●の南側の●●の●●●●●●●●あるところの南側
の場所です。これは前●●●●●●がやっておりました●●●●●●●●●●の●●●●に使われておった
場所です。●●前は●●●●●の台車とか置いてあった場所で、今現在は●●●●●●●●の●●とかは全
く置いてない。今回は●●●●●●●●された中に、地図に書いてある●●の土地ですがこれが農地として
残っており、農地から転用されてなかったということで今回出てきた案件です。ここに関しては問題ないと
思います。もう●●●、申請地●●位のところがありますが、これも●●●の●●で整理されるという形で
す。これに関しては特に問題ないと思います。以上です。

はい。●●推進委員さん。

本日●●委員さん欠席ということでお電話いただいておりましてご意見伺っております。こちらの案件につ
きましては、元々農業振興エリアの中にございましたし、農業振興地区から除外の手続きも今現在進行して
おりましてその際についても特にご意見等はなかったということで。今回のものについてもそれに基づいて
転用の手続きされるということなので特に意見はなしということで伺っております。以上です。

昔●●●●が元気な時は田んぼやっとられてあそこの方に●●●の●を出しとられるところだったんです
ね。●●●●調子悪なられたもんで●●●●おるがんだけど、●●っていう人は●●だったんでそのままで
やっとられて●●で●●入られて●●●●●ところでもうその後ほったらかしっていう感じの所だったんで
す。その後、前の横の家●●●●おられて●●●●はしばらくは畑やっとられたんで。やっとられて、しば
らくしたらまた●●●●たもんだから畑しとられたけどまたほったらかしみたいになったと。そしてね●●
さん●●委員さんからもなんかあそこ土砂入っとるがだけどなんかなっとらんって電話ありまして。その旨
を●●さんの方へちょっと申し上げに行って申請しられたんけって言うたんですね。そしたら申請してな
かったみたいな感じなんで、後々問題になって始末書か何か書かされますよってことだけ言っておきまし
た。そうするとしばらくしてから実は今申請しとるがんで教えてもろてってことを言うとられました。境界
線の横の方に用水か流れとんがだけど、そこも見とったら潰して重機が入れるようにされるようです。現状
的にはそういう事で●●さん言われた通りでいいとは思います。整備されてなおいいかなと思います。

●●推進委員さんそれでいいですか

その他何か意見或いは質問ありますか

●と●●●●●●●●●●●が提出されております。

●●●です。

●●はどこの管理になるのか。

どういう●●だったのか

●●●●●の●●をもらっているのか
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青木　幸男

稲葉　悟

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　８番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　９番　

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について、質疑のある
方の発言をお願いいたします。

　　　令和７年１月７日

意見がなければよろしいでしょうか。以上で報告第２号を終わらせていただきます。

以上をもちまして、第18回の農業委員会の総会を閉会いたします。皆様大変お疲れ様でございました。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届出について」事務局より説明をお願いいた
します。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方はお願
いします。

よろしいでしょうか、以上で報告第１号を終わらせていただきたいと思いますがどうでしょうか。

では次に、「報告第２号　農業用施設等としての利用に関する届出について」事務局より説明をお願いいた
します。

全員賛成と認めます。議案第２号についてでは原案のとおり承認といたします。


